

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 3 novembre 2023



## Les Trophées de la Vie de Perpignan : quelle structure mobilisera le plus de donneurs de sang ?

**Du 13 novembre au 15 décembre, l'Établissement français du sang met en jeu le trophée de la structure la plus solidaire de Perpignan pour la première fois. Les établissements inscrits ont un objectif : envoyer un maximum de donneurs à la Maison du don pendant la durée du challenge.**

Les associations, administrations et entreprises inscrits auront tous la même mission : envoyer un maximum de donneurs de sang à la Maison du don de Perpignan. Et les possibilités de mobilisation sont sans limite : les donneurs peuvent être leurs adhérents, salariés, mais également les proches de ces derniers ou encore des clients et des fournisseurs. Chaque donneur indiquant se présenter pour une structure rapportera un point à celle-ci, et celle qui aura le plus de points au terme des 5 semaines de challenge remportera le trophée de structure la plus solidaire de la ville.

Pour cette 1<sup>ère</sup> édition, qui se déroulera **du 13 novembre au 15 décembre à la Maison du don de Perpignan**, 16 structures sont d'ores et déjà inscrites :

- |                                      |                              |                                    |
|--------------------------------------|------------------------------|------------------------------------|
| - RAS Intérim                        | - Véolia                     | - ADPEP 66                         |
| - Fluidra                            | - Papy Jeanot                | - INCEPT Group                     |
| - Le Centre Hospitalier de Perpignan | - MeetDeal                   | - BNP Paribas                      |
| - Le Conseil Départemental des P-O   | - La Mutuelle Catalane       | - La Mission Locale Jeunes des P-O |
| - La Poste-Orange                    | - La Banque Populaire du Sud | - La Ville de Perpignan            |
|                                      | - Cémoi                      |                                    |

Il n'est pas trop tard pour tenter de remporter le trophée de structure la plus solidaire de Perpignan ! Le démarchage se poursuit et les inscriptions sont toujours ouvertes. Pour plus de renseignements et/ou pour s'inscrire, les établissements peuvent contacter Victoria Triguero ([victoria.triguero@efs.sante.fr](mailto:victoria.triguero@efs.sante.fr)) ou Jérôme Devèze ([jeromine.hoiry@efs.sante.fr](mailto:jeromine.hoiry@efs.sante.fr))

### La Jeune chambre économique de Perpignan-Pays Catalan partenaire de cette 1<sup>ère</sup> édition

Pour cette première édition, les membres de la Jeune chambre économique de Perpignan-Pays Catalan s'engagent aux côtés de l'EFS pour les Trophées de la vie. Prenant part à la fois au recrutement de nouvelles structures participantes et à la sensibilisation au don de sang au sein de celles-ci, les bénévoles impliqués jouent un rôle essentiel dans la réussite du challenge.

## A propos de la Jeune chambre économique

La Jeune Chambre Economique Française (JCEF) est un mouvement composé d'hommes et de femmes âgés de 18 à 40 ans. Ces derniers s'engagent afin de contribuer à l'évolution de la société et de ses individus, par la mise en place de projets d'ordre économique, social, et communautaire. La Jeune Chambre Economique a pour vision d'être le principal réseau mondial de Jeunes Citoyens Actifs et pour mission d'offrir des opportunités de développement aux jeunes qui leur permettront de créer des changements positifs. Elle a participé à l'élaboration des Global Goals, le nouveau programme de développement durable des Nations Unies, articulé autour de 17 objectifs de développement durable.

**Quelques Chiffres** : Plus de 2 000 jeunes citoyens actifs, 135 Jeunes Chambres Economiques Locales et 15 fédérations régionales ; 200 000 citoyens actifs dans le monde, 5 000 organisations locales dans plus de 100 pays.

## À propos de l'EFS

Grâce au don de sang, donneurs et receveurs sont au cœur de l'économie du partage. Les 10 000 collaboratrices et collaborateurs, médecins, pharmaciens, biologistes, techniciens de laboratoire, chercheurs, infirmiers, équipes de collecte de l'Établissement français du sang, en lien avec des milliers de bénévoles, s'engagent au quotidien comme dans les circonstances exceptionnelles pour transformer les dons en vies et soigner ainsi 1 million de patients par an. Opérateur civil unique de la transfusion sanguine en France, l'EFS a pour mission principale l'autosuffisance nationale en produits sanguins.

Il s'investit par ailleurs dans de nombreuses autres activités, comme les examens de biologie médicale, la thérapie cellulaire et tissulaire ou la recherche. Au-delà de la qualification des dons, les laboratoires de l'EFS réalisent différents types d'examens biologiques, hématologiques et immunologiques, des examens indispensables dans le cadre d'une transfusion mais également d'une greffe d'organe, de tissus ou de cellules. Avec plus de 500 millions de B réalisés par an, l'EFS est l'un des plus grands laboratoires de biologie médicale de France. L'Établissement français du sang est présent sur l'ensemble du territoire pour être au plus près des donneurs et des patients et porter ainsi des valeurs sans équivalent.

Établissement français du sang. Bien plus que le don de sang.

### Contact

Jérôme Devèze (EFS)  
Chargée de promotion du don Bassin Roussillon  
[jerome.hoiry@efs.sante.fr](mailto:jerome.hoiry@efs.sante.fr)  
06 45 84 81 38

Kévin LIEBART  
Président - JCE Perpignan Pays Catalan - Fédération Occitanie  
[kevin.liebart@jcef.asso.fr](mailto:kevin.liebart@jcef.asso.fr)  
06 35 22 34 34

---